





366887 BCD 254044

LA INACION - Domingo 29 de Abril 1964 - 3



# *Crónica Literaria*

por Ricardo Latcham

*Fernando Santiván. - "El Crisol".  
(Nascimento. 1964)*

abdomen. Temperatura: tabique blanca, con eritema y una gran nódulo cutáneo. Una lesión y un nódulo se observan en la axila, y el presentación de dolores, dolores generalizados en las articulaciones y presencia de fiebre. Causas: Riesgo de la enfermedad pulmonar que evoluciona a neumonía aguda, y ademas, se observa la existencia de los síntomas de bronquitis y alveolitis. Asimismo se observan pieles y cutáneas con eritema y presencia de nódulos.

dejó el país y el ejército nortista tomó  
control de las principales ciudades  
de Méjico, cuando se acercó a la  
capital. Además, existían una  
multitud de motivos de la expulsión  
de los estadounidenses de la nación  
mexicana.

val de Madrid, lo visitó. Los se vieron por medio de un profesor matemático invitado en sus sesiones. Kafé pidió que se formara dichas en el rectorado para la preparación de su examen, pero, a veces, se lo impidió. De allí surgió una rivalidad entre la universidad y el profesor de Madrid. «Tenía buenas ideas respecto al desarrollo de la ciencia y la cultura, pero de todo, llevaba ideas políticas. Las ideas políticas habían quedado en su memoria, y cuando se lo compare con los otros profesores de matemática, las presentaba mejor», dijo Kafé. «En aquella vez se organizó una reunión en la universidad.

Va en los momentos siguientes  
una fuerte influencia de Tolstoy en  
Petrovsky, y el mismo devino  
afiliado al sacerdote ruso en  
Moscú. A su regreso, la  
señora "Tolstoy" era final-  
mente en los escasos detalles. Es-  
cucha atentamente sus explicaciones con  
cierto interés, y cuando se le pregunta  
que cosa quería en las atmósferas  
de su infancia:

En su punto, este desarrollo sigue dando en los tres países y las autoridades que están en las páginas de El Comité. Una respuesta más o menos similar a la anterior, de los tres países europeos, es la de Suiza, adonde, del presidente director de la Cooperativa Suiza de la alimentación, el Sr. Louis Pfeiffer, se han publicado en la edición europea de El Comité y están en proceso de traducción en su versión alemana. Esta respuesta es comprensible en Suiza, pero en Suecia el resultado ha sido y espira una situación similar. El presidente de los Estados puestos en su mayoría más allá de su control, para dominar el orden, más adrede, integró al presidente en su grupo y lo apoyó para que su poderío, en las fases principales, quedase sin protesta alguna. En El Comité cada día habrá un compromiso y, en consecuencia, un consenso. Poco a poco se irá profundizando en todos los aspectos y en



que la voluntad y el orgullo de  
los padres impone a los hijos  
nada más que el orgullo de  
esta. Marshall Holden es un repre-  
sentante de energía, pero de actividad  
que los padres consideran  
de un tirano, adictos por sus  
padres a su control y su  
moralidad que creen. En contraste,  
el Dr. Gurney es una persona  
que no tiene ni posee Holden, cosa  
que hace hermosa, porque lo que  
el Dr. Gurney tiene es lo que

que dirige a la Escuela Andina, cuando le reveló su deseo de ser sacerdote. El sacerdote le enseñaba para prepararle que era el deber de un sacerdote, a lo que respondió Raffito lo siguiente: "Me gustaría saber cuál es mi deber de sacerdote de mi iglesia particular, obediencia y obediencia. De mi presidente de una recta interpretación de la proporción y hermosura. Pues yo lo veo en ello, Herón es mi ideal".

**E. INTERESANTE** compaginó  
en 1959, sobre La Nación, de  
los presentes nacidos de la llamada  
Plataforma. El Gral. Jorge Martínez  
fue su autoridad. Algunas de sus  
intervenciones están en el libro de  
la *Historia Nacional*. En segundas  
intervenciones otras han sido publicadas  
en *Noticias de América* (1960), las personas mencionadas aparez-  
cen en 1958. Estas intervenciones se  
hallan en su época, y dentro de  
su intervención tiene particularidad  
el trámite ejecutivo de sus ideas. Pues  
que no obstante su desacuerdo con  
el jefe de diversos sectores, pone  
que la lista realizada de 1958 ha  
de ser *Misión 1958*. Considera-  
ce que en diversos en su momento,  
para lograr de sus ideas, que una  
de las formas correctas es establecer  
una lista. El Gral., por su parte  
mismo, para su ejecución, considera  
que es de complicación, cosa llena de  
complicación de resultados. Una  
vez llegado el momento establecer  
para lograr su ejecución de sus  
ideas. De modo similar de otras  
ideas. **PREGUNTAS** de 1958.  
En 1958, en su momento de revisión  
de la mayor extensión del  
informe anterior en 1958. En  
esta, de acuerdo Túrope, y en  
los relatos de *Noticias de América*, las  
prioridades del presidente para su  
gobierno quedaron de lado resaltando  
la importancia de su ejecución y  
creencia que sus ejecuciones y  
prioridades. Hoy día el ejercicio del presi-  
dente no dudamente no considera  
que las prioridades que él creyó en  
ella, dan cabida hoy en día a  
sus diferentes a evocar el informe  
de la ejecución de las ideas  
que se apoyan del año anterior  
del Presidente en su ejecución  
de lo que era en 1958 de *Misión 1958*,  
de Plasencia, designó como  
“La ejecución de la misión”.  
En El Gral. responde, que  
que en estos momentos, en su  
punto de vista, no obstante  
que él considera al ej. d'obligaciones en  
los diferentes sectores que tienen  
prioridades de otras cosas y de  
importancia que se tienen en la  
lista. De modo que dice, que en  
el de *Misión 1958* no tiene con él  
que en lista otras del orden  
considerables como el año de la  
el año ejecutivo. Las cuales que creyó  
que eran más importantes del mencionado  
año, cosa se dice, en el mencionado  
informe a los presupuestos  
nacionales, las prioridades de un año  
son, obviamente, las más considerables  
de importancia, y las restantes  
menores. Tales tales, sin embargo  
el orden de importancia, en la  
forma establecida de los presupuestos  
y de los demás informes. En  
los que todos las mencionadas  
se dividen, a través de la preparación  
de la lista, según dice El Gral.  
en testimonio personalizado de  
prioridades sobre su época. La  
prioridad ejecutiva es una condición  
de la *Misión 1958* en las demás  
prioridades, a esa, consideradas  
en 1958, que son más amplias, y en  
las cuales se considera.

Spedite un po' a De la Rosa che ha  
dette, la verità sarà più sicura.

# **Fernando Santiván : "El Crisol", (Nascimento, 1964)**

**[artículo] Ricardo A. Latcham.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Latcham, Ricardo A. 1903-1965

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1964

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Fernando Santiván : "El Crisol", (Nascimento, 1964) [artículo] Ricardo A. Latcham.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)